

Dienstag, 01.07.2003

Umdenken bei Endemol

ARTERN (st). "Wir waren nicht so ganz zufrieden mit der letzten Sendung", bilanzierte "Stadt der Träume"-Producer Reinhard Marks am Stammtisch zu den vergangenen beiden Folgen am Montagabend. Man habe zu viele Termine wahrgenommen, zwischen den Erfolgsberichten der einzelnen Arbeitsgruppen das private Artern aus den Augen verloren. Dass soll ab der kommenden Folge geändert werden. "Wir wollen zukünftig auch nicht immer nur an öffentlichen Plätzen, sondern vor allem auch in den Wohnungen der Protagonisten drehen", so Marks weiter zum Thema.

01.07.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine